



У К А З

ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Об организации оперативного статистического и информационно-аналитического наблюдения за состоянием торговли, рынков товаров и услуг

В целях усиления воздействия органов государственного управления на функционирование торговли и сферы услуг на основе использования экономической информации **п о с т а н о в л я ю:**

1. Комитету Российской Федерации по торговле, Министерству экономики Российской Федерации, другим заинтересованным министерствам и ведомствам Российской Федерации, органам исполнительной власти республик в составе Российской Федерации, краев, областей, автономных образований, городов Москвы и Санкт-Петербурга совместно с Государственным комитетом Российской Федерации по статистике и его органами на местах:

организовать работу по оперативному анализу состояния торговли, сферы услуг, рынков товаров народного потребления и производственно-технического назначения;

информировать министерства, ведомства, организации и предприятия о прогнозируемой потребности населения и предприятий в товарах народного потребления и производственно-технического назначения на текущий и перспективные периоды; о товарах, спрос населения и предприятий на которые не удовлетворяется; о предложении товаров, их производителях и поставщиках.

Привлечь к указанной работе подведомственные научно-исследовательские организации, высшие учебные заведения, информационно-вычислительные (вычислительные) центры и службы.

INDEX

MILLAN, JAMES NORMAN; 1911-1984

1. The Commission has received information that the following persons have been identified as having been involved in the activities of the Communist Party, U.S.A., in the United States:

[illegible]

Shang -
02.07.93

010040

Handwritten signature: *Handwritten signature*

Koc 200

2. Министерству экономики Российской Федерации и Комитету Российской Федерации по торговле разработать совместно с Государственным комитетом Российской Федерации по статистике и утвердить систему экономических показателей, необходимых для оценки и прогнозирования развития торговли, сферы услуг и товарных рынков в условиях формирования рыночной экономики.

3. Совету Министров - Правительству Российской Федерации в связи со значительным ростом числа самостоятельных хозяйствующих субъектов, увеличением объема обрабатываемой статистической информации, необходимостью изучения конъюнктуры потребительского рынка рассмотреть при разработке проекта бюджетной системы Российской Федерации на 1994 год вопрос об увеличении численности работников органов статистики и выделении дополнительных средств на их материально-техническое обеспечение.

4. Комитету Российской Федерации по торговле совместно с Государственным комитетом Российской Федерации по статистике организовать изучение опыта развитых стран по ведению статистического учета, методов и способов анализа и исследований в области маркетинга, торговли, рынков товаров и услуг.

Президент
Российской Федерации



Б.Ельцин

Москва, Кремль

"28 "августа 1993 года

№ 1317

В соответствии с требованиями, установленными в Положении о государственном архиве Российской Федерации, утвержденном 11.01.1994 г. Президентом Российской Федерации, в целях обеспечения сохранности и доступности документов, находящихся в государственном архиве Российской Федерации, необходимо:

1. The first step in the process of the investigation is the identification of the problem. This is done by the investigator who is responsible for the investigation. The investigator must identify the problem and the scope of the investigation. The next step is the collection of data. This is done by the investigator who is responsible for the investigation. The investigator must collect data from the sources that are available. The next step is the analysis of the data. This is done by the investigator who is responsible for the investigation. The investigator must analyze the data and determine the cause of the problem. The next step is the development of a solution. This is done by the investigator who is responsible for the investigation. The investigator must develop a solution that will solve the problem. The next step is the implementation of the solution. This is done by the investigator who is responsible for the investigation. The investigator must implement the solution and monitor the results. The final step is the evaluation of the results. This is done by the investigator who is responsible for the investigation. The investigator must evaluate the results and determine if the problem has been solved.

1. The first group of people who are interested in the results of the research are the researchers themselves. They need to know the results of their work in order to evaluate their own work and to make improvements. 2. The second group of people who are interested in the results of the research are the people who are involved in the research. They need to know the results of their work in order to evaluate their own work and to make improvements. 3. The third group of people who are interested in the results of the research are the people who are affected by the research. They need to know the results of their work in order to evaluate their own work and to make improvements. 4. The fourth group of people who are interested in the results of the research are the people who are interested in the results of the research. They need to know the results of their work in order to evaluate their own work and to make improvements. 5. The fifth group of people who are interested in the results of the research are the people who are interested in the results of the research. They need to know the results of their work in order to evaluate their own work and to make improvements.

2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, 2010, 2011, 2012, 2013, 2014, 2015, 2016, 2017, 2018, 2019, 2020, 2021, 2022, 2023, 2024, 2025, 2026, 2027, 2028, 2029, 2030, 2031, 2032, 2033, 2034, 2035, 2036, 2037, 2038, 2039, 2040, 2041, 2042, 2043, 2044, 2045, 2046, 2047, 2048, 2049, 2050, 2051, 2052, 2053, 2054, 2055, 2056, 2057, 2058, 2059, 2060, 2061, 2062, 2063, 2064, 2065, 2066, 2067, 2068, 2069, 2070, 2071, 2072, 2073, 2074, 2075, 2076, 2077, 2078, 2079, 2080, 2081, 2082, 2083, 2084, 2085, 2086, 2087, 2088, 2089, 2090, 2091, 2092, 2093, 2094, 2095, 2096, 2097, 2098, 2099, 2100, 2101, 2102, 2103, 2104, 2105, 2106, 2107, 2108, 2109, 2110, 2111, 2112, 2113, 2114, 2115, 2116, 2117, 2118, 2119, 2120, 2121, 2122, 2123, 2124, 2125, 2126, 2127, 2128, 2129, 2130, 2131, 2132, 2133, 2134, 2135, 2136, 2137, 2138, 2139, 2140, 2141, 2142, 2143, 2144, 2145, 2146, 2147, 2148, 2149, 2150, 2151, 2152, 2153, 2154, 2155, 2156, 2157, 2158, 2159, 2160, 2161, 2162, 2163, 2164, 2165, 2166, 2167, 2168, 2169, 2170, 2171, 2172, 2173, 2174, 2175, 2176, 2177, 2178, 2179, 2180, 2181, 2182, 2183, 2184, 2185, 2186, 2187, 2188, 2189, 2190, 2191, 2192, 2193, 2194, 2195, 2196, 2197, 2198, 2199, 2200, 2201, 2202, 2203, 2204, 2205, 2206, 2207, 2208, 2209, 2210, 2211, 2212, 2213, 2214, 2215, 2216, 2217, 2218, 2219, 2220, 2221, 2222, 2223, 2224, 2225, 2226, 2227, 2228, 2229, 2230, 2231, 2232, 2233, 2234, 2235, 2236, 2237, 2238, 2239, 2240, 2241, 2242, 2243, 2244, 2245, 2246, 2247, 2248, 2249, 2250, 2251, 2252, 2253, 2254, 2255, 2256, 2257, 2258, 2259, 2260, 2261, 2262, 2263, 2264, 2265, 2266, 2267, 2268, 2269, 2270, 2271, 2272, 2273, 2274, 2275, 2276, 2277, 2278, 2279, 2280, 2281, 2282, 2283, 2284, 2285, 2286, 2287, 2288, 2289, 2290, 2291, 2292, 2293, 2294, 2295, 2296, 2297, 2298, 2299, 2300, 2301, 2302, 2303, 2304, 2305, 2306, 2307, 2308, 2309, 2310, 2311, 2312, 2313, 2314, 2315, 2316, 2317, 2318, 2319, 2320, 2321, 2322, 2323, 2324, 2325, 2326, 2327, 2328, 2329, 2330, 2331, 2332, 2333, 2334, 2335, 2336, 2337, 2338, 2339, 2340, 2341, 2342, 2343, 2344, 2345, 2346, 2347, 2348, 2349, 2350, 2351, 2352, 2353, 2354, 2355, 2356, 2357, 2358, 2359, 2360, 2361, 2362, 2363, 2364, 2365, 2366, 2367, 2368, 2369, 2370, 2371, 2372, 2373, 2374, 2375, 2376, 2377, 2378, 2379, 2380, 2381, 2382, 2383, 2384, 2385, 2386, 2387, 2388, 2389, 2390, 2391, 2392, 2393, 2394, 2395, 2396, 2397, 2398, 2399, 2400, 2401, 2402, 2403, 2404, 2405, 2406, 2407, 2408, 2409, 2410, 2411, 2412, 2413, 2414, 2415, 2416, 2417, 2418, 2419, 2420, 2421, 2422, 2423, 2424, 2425, 2426, 2427, 2428, 2429, 2430, 2431, 2432, 2433, 2434, 2435, 2436, 2437, 2438, 2439, 2440, 2441, 2442, 2443, 2444, 2445, 2446, 2447, 2448, 2449, 2450, 2451, 2452, 2453, 2454, 2455, 2456, 2457, 2458, 2459, 2460, 2461, 2462, 2463, 2464, 2465, 2466, 2467, 2468, 2469, 2470, 2471, 2472, 2473, 2474, 2475, 2476, 2477, 2478, 2479, 2480, 2481, 2482, 2483, 2484, 2485, 2486, 2487, 2488, 2489, 2490, 2491, 2492, 2493, 2494, 2495, 2496, 2497, 2498, 2499, 2500, 2501, 2502, 2503, 2504, 2505, 2506, 2507, 2508, 2509, 2510, 2511, 2512, 2513, 2514, 2515, 2516, 2517, 2518, 2519, 2520, 2521, 2522, 2523, 2524, 2525, 2526, 2527, 2528, 2529, 2530, 2531, 2532, 2533, 2534, 2535, 2536, 2537, 2538, 2539, 2540, 2541, 2542, 2543, 2544, 2545, 2546, 2547, 2548, 2549, 2550, 2551, 2552, 2553, 2554, 2555, 2556, 2557, 2558, 2559, 2560, 2561, 2562, 2563, 2564, 2565, 2566, 2567, 2568, 2569, 2570, 2571, 2572, 2573, 2574, 2575, 2576, 2577, 2578, 2579, 2580, 2581, 2582, 2583, 2584, 2585, 2586, 2587, 2588, 2589, 2590, 2591, 2592, 2593, 2594, 2595, 2596, 2597, 2598, 2599, 2600, 2601, 2602, 2603, 2604, 2605, 2606, 2607, 2608, 2609, 2610, 2611, 2612, 2613, 2614, 2615, 2616, 2617, 2618, 2619, 2620, 2621, 2622, 2623, 2624, 2625, 2626, 2627, 2628, 2629, 2630, 2631, 2632, 2633, 2634, 2635, 2636, 2637, 2638, 2639, 2640, 2641, 2642, 2643, 2644, 2645, 2646, 2647, 2648, 2649, 2650, 2651, 2652, 2653, 2654, 2655, 2656, 2657, 2658, 2659, 2660, 2661, 2662, 2663, 2664, 2665, 2666, 2667, 2668, 2669, 2670, 2671, 2672, 2673, 2674, 2675, 2676, 2677, 2678, 2679, 2680, 2681, 2682, 2683, 2684, 2685, 26

2000

Документ 3.4
206-39-40

C-As - 2/10/93

Без п. 4. - С. Касаверин
12.08.95.

10-20-92

Shang-

Kenneth
13.VII.93.
(Kasanyes)

03.08.95

РЕДАКТОР
Соловьева
СОЛОВЬЕВА

6044A